



Bereits nach einem Jahr im Betrieb zeigte sich deutlich, wie hoch die Energieeinsparung dank der Umrüstung auf die Nimbus-LED-Technologie tatsächlich ist: Im Vergleich zum Vorjahr konnte der Stromverbrauch – und somit auch die Stromkosten – um rund 2/3 gesenkt werden.

After just one year in service, it became apparent how much energy was actually saved thanks to the changeover to Nimbus LED technology: electricity consumption – and therefore also electricity costs – was cut by around 2/3.

OPTIKER BECKER, NEUWIED

Bauherr Client

Michael Becker, Becker Optik, Neuwied

Lichtplanung Lighting Design

Scola Wohnkonzepte, Dirk Haubrich, Andernach

Innenarchitektur Interior Design

Berghaus + Michalowicz GmbH, Neuwied, Nicole Berghaus

Realisierungsdatum Year of realisation

2012

Produkte Products

Modul Q V6 Spot, Modul Q36, Modul Q64, L120

Einsatzbereiche Fields of use

Ausstellen, Präsentieren

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Bei diesem Umbau kamen die Lichtplaner dem Wunsch des Kunden nach, eine wesentliche Energieeinsparung zu erreichen. „Das Projekt konnte nicht nur in der Grundbeleuchtung, sondern auch bei der Beleuchtung der Schaufenster und Warenpräsentationen mit Nimbus bestens umgesetzt werden.“, erklärt Heike Reiff von Scola Wohnkonzepte. Die Deckeneinbauleuchte Modul Q V6 Spot mit zwei unabhängig voneinander schwenkbaren Elementen erwies sich nicht nur wegen der Richtbarkeit der Lichtquellen als gute Wahl - die anspruchsvolle Umgebung im Optikergeschäft erforderte auch eine blendfreie, reflexionsarme Beleuchtung.

„Using the Modul Q V6, which was new on the market at the time, we achieved an ideal result not only for the basic lighting but also for the flexible lighting for the shop window and the product presentations,“ explains Heike Reiff from Scola Wohnkonzepte. It was not only the adjustability of the elements that made the Modul Q V6 a good choice: lighting in an optician's showroom needs to be glare-free and have a low reflection factor. The luminaire is made of acrylic glass and its aesthetic quality positively underlines the pure and clear line of the entire interior.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com